
 

 

 

 

 

 

 

★ 国交省・県に対する合同要望会（６項目を要望） 
 7月 25日 25年度の要望会が町文化ホールで開催され、全部落区長・産業建設部長・三朝温泉木地山 

 線促進協議会長が出席し、山本明男会長が地域を代表して、次の６項目を要望いたしました。 

① 余戸～片柴間バイパス道の早期完成と、小鹿方面の入口に当たる片柴橋の拡幅改良等、併行して計

画推進をお願いしたい。 

② 中津～大規模林道間は、名勝地小鹿渓、姫路鳥取線等きわめて重要な路線である。拡幅、橋の改良

等、早期着手をお願いしたい。 

③ 神倉～中津間（小鹿渓）の道路突角改良工事等の完備による、交通安全、駐車場確保の整備を促進

していただきたい。 

④ 県道三朝温泉木地山線井土部落～三朝ゴルフ場間は、用地買収後、長期改良工が進んでいません。

早期改良促進をお願いします。 

⑤ 西小鹿橋架替は、交通面、特に冬期での安全性、緊急時による防災面からも、拡幅、改良の必要性

がある。早期着手をお願いしたい。 

⑥ 冬季間における地域内の除雪に、万全を期していただきたい。 

 

＊＊＊ 8月活動案内 ＊＊＊ 

★ 8月 10日(土) 小鹿川と親しむ（魚つかみ交流会） 
 遠くは西宮市、鳥取、倉吉、湯梨浜等からの申込多数あり、 

例年以上の盛会が期待され、計画が進んでおります。魚つか 

み・おにぎり・かき氷・焼き魚他、高齢者から幼児まで楽し 

める事業内容です。小鹿地区の方も多数参加して下さい。 

また、お手伝いしていただける方を お待ちしています。 

 

              ★ 8月 15日（木） 部落対抗ソフトボール大会 
               盆の帰省客・年齢・男女を問わない楽しい大会として、続いてまいり

ました。熱戦を期待するとともに、応援もよろしくお願いします。 

 

 

 

★ 部会の活動（くらし安心部・公民館部） 
◎ 花つくり活動（緑化推進活動）を、今年も続けております。１部落１万円を上限として、地域よ

り活動助成を行っております。活用下さい。 

◎ 入山禁止の立札事業を、今年も続けており、各部落の申込により推進しております。地域の自然

環境保持等、部外者から守る目的として計画を進めております 

◎ 東小校区秋季大運動会 

  ９月８日（日）の予定として計画が進んでおります。今年度は、高齢化、児童数の減少等で、   

各チームの競技への参加等が無理を生じるなど、課題が多くなってきました。体育部会では、  

チーム編成・競技内容等、各部落による意見を集約しております。 

   

    

 

 

 

 

 


